
7月 22日-23 日袁全省整村
推进扶贫开发工作现场会在定安
召开袁 会议要求切实把整村推进
扶贫开发工作作为新一轮扶贫工
作的重点袁整合资源袁发展特色产
业袁建立稳定可靠的收入来源袁使
百姓尽快脱贫致富遥

省扶贫办主任吴井光袁 县委
副书记尧县长符立东袁县政府副县
长莫汉博出席会议遥

会议期间袁 与会代表首先实
地参观了定城镇水冲坡村尧 定安
县扶贫示范基地和龙湖镇居丁村
等整村推进扶贫工作现场袁 学习
了定安整村推进扶贫开发工作的
鲜活经验袁 还观看了定安县整村

推进扶贫开发工作专题片遥
吴井光在讲话中指出袁 近年

来全省各市县紧密结合实际袁不
断探索整村推进扶贫开发工作的
新方法尧新路子袁全省的扶贫工作
均取得明显成效遥 此次在定安召
开现场会袁 旨在让与会代表亲身
体会定安县整村推进扶贫开发工
作取得的成绩袁 吸收借鉴先进经
验袁 进一步推动全省整村扶贫开
发工作遥
针对下一步全省整村推进扶

贫开发工作袁 吴井光要求全省各
市县要进一步提高思想认识袁切
实把整村推进作为新一轮扶贫工
作的重点袁加大资源整合的力度袁

突出野产业第一尧能力至上冶的推
进思路袁把发展产业尧增加收入作
为整村推进的重点袁同时袁抓好民
政低保和扶贫工作两项制度的衔
接袁提高整村推进的效果遥

吴井光强调袁 整村扶贫开发
工作是当前扶贫开发工作的一项
重要工作袁也是一项难度较大尧综
合性强的工作袁 各市县应结合实
际袁 创造性的开展工作袁 主动作
为袁迎难而上袁使全省整村扶贫开
发工作再上新的台阶遥

符立东在致辞时表示袁 全省
整村推进扶贫开发工作现场会在
定安召开意义深远袁 将对定安县
扶贫开发工作产生巨大的推进作

用袁定安县委尧县政府将以此次现
场会为契机袁立足新起点尧落实新
要求尧虚心学习尧积极改进尧拓宽
思路尧创新举措袁努力使定安整村
推进示范村建设再上新的台阶遥

县扶贫办主任陈灵在会上作
定安县整村推进扶贫开发工作先
进经验交流发言袁 会议还通报了
上半年全省扶贫开发工作进展情
况袁 并对下一阶段全省扶贫开发
工作相关情况进行了部署遥

据介绍袁自 2012年 8月全省
启动 野整村推进冶 示范村建设以
来袁定安县委尧县政府高度重视扶
贫工作袁科学规划尧部门联动袁积
极整合了扶贫尧交通尧畜牧等 17

个部门资金共计 1566余万元袁投
入到两个示范村的建设当中袁其
中袁 投入基础设施 940.23万元袁
硬化村道 10.7公里袁巷道 2.56万
㎡袁建起了文化室尧卫生室尧文化
广场尧综合球场尧休闲场所袁丰富
群众的业余文化活动曰 扶持建立
专业经济合作社 12个尧家庭小农
场 30个尧各类种养专业户 60个袁
进一步优化产业结构袁 有效增加
了农民增收曰 同时投入 115万元
用于文化卫生建设袁 让广大群众
共享改革开放成果遥

全省 18个各市县扶贫工作
负责人以及全县各相关单位负责
人参加了会议遥

整合资源 发展产业 推动整村扶贫工作新跨越
全省整村推进扶贫开发工作现场会在定安召开
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符立东现场办公帮助企业解决存在问题遥 陈飞 摄

7月 18日袁县委副书记尧县长符立
东在县政府办尧工信局尧发改委等相关
部门负责人的陪同下袁 深入调研塔岭
工业区工业企业袁 为各工业企业的建
设和发展深度把脉遥 符立东在调研中
指出袁 各相关部门要牢固树立与企业
发展共荣辱的观念袁 帮助企业做大做
强遥各工业企业要坚定发展信心袁通过
调优产业结构尧强化内部管理袁促进企
业转型袁实现县域经济又好又快发展遥

当天下午袁 符立东一行实地调研
了海南南国食品有限公司尧 海南信联
食品有限公司尧 海南鸿琛工贸有限公
司尧中国联塑集团尧北新建材集团等 9

个工业企业遥 每到一处袁他都详细了解
各工业企业的建设尧发展情况袁并就各
工业企业在建设和发展中遇到的问
题袁现场办公袁与相关单位负责人共同
研究协商袁提出解决方案遥

在海南南国食品有限公司袁 符立
东一行在该公司负责人的陪同下走进
项目建设现场袁 详细了解了该公司目
前项目的建设情况遥 在了解到该企业
存在土地证尚未办理尧 报建手续尚未
完善袁由于之前规划不合理袁在建设过
程中想重新调整项目建设规划等问
题遥 符立东当即嘱咐该公司负责人尽
快形成书面材料上报县政府袁 要求在

场的相关部门负责人袁 要认真跟踪
做好该公司项目建设的重新申报规
划袁 并尽快帮助其办理各项审批手
续袁 让该项目能尽快竣工并投入使
用遥

中国联塑集团项目进展顺利袁
目前一期综合楼尧饭堂尧宿舍 A区尧
检测中心内外装修尧PE/PP-R车间尧
大口径车间基本完成遥 已购置 2.8
亿元的设备袁预计今年十月投产遥据
介绍袁该项目由于工程量大袁在项目
建设过程中一直存在水尧 电供应不
足等情况袁 相关部门了解情况后立
刻采取应对措施袁 现在基本满足该
项目施工人员的生活用水遥 为了更
好地兑现县政府提供野保姆式冶服务
的承诺袁 符立东要求县自来水公司
等相关部门继续完善该厂自来水网
管尧排污尧供电等的基础设施袁尽全
力帮助中国联塑集团解决建设难
题袁争取早日建成投产遥

符立东表示袁 工业企业是经济
社会发展的重要支撑力量袁 服务企业
就是服务发展遥 为工业企业的建设和
发展持续深入搞好服务袁 是政府工作
的职责所在遥 各相关部门要充分发挥
职能作用袁 着力简化企业发展相关手
续袁优化涉企服务袁尽全力帮助工业企
业解决建设和发展中的资金难等问
题袁 为工业企业的发展创造好的外部
环境遥

针对此次调研中各工业企业提出
的各项建设尧发展难题袁陪同调研的相
关部门负责人纷纷表示袁 将认真执行
符立东提出的解决意见和建议袁 尽全
力帮助各工业企业解决各项难题遥

符立东调研塔岭工业区工业企业时强调

千方百计解决问题 帮助企业做大做强
姻 陈飞
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7月 18-19日袁定安野百里百
村冶吸引来了海南省期刊协会 30
余家期刊会员的采编人员共 70
余人袁他们手拿照相机尧肩扛摄影
机袁 用手中的镜头记录下定安母
瑞山革命老区的革命足迹袁野百里
百村冶村民的幸福生活遥同行的编
辑记者们不时发出这样的惊叹院
野生活在这里的人们真是太幸福
了浴 冶

在翰林亚洲榕树王参观点袁
当采编记者看到独木成林尧 枝繁
叶茂的 野亚洲榕树王冶 时惊叹不

已袁迫不及待地想要寻找野亚洲榕
树王冶的母根遥

野真的是太神奇了袁那么小的
母根竟然哺育了这么大的一颗榕
树袁母爱真的是太伟大了遥冶叶海风
杂志曳的编辑记者燕线说袁作为走
遍世界各地的媒体人袁 还是第一
次看到这么壮观的榕树袁 无论是
从视觉上尧 心灵上都是美轮美奂
的享受遥 说完袁她一边拍照袁一边
向讲解员了解榕树王的故事袁谈
及树的由来和独特之处时袁 还急
忙在本子上认真地做记录遥

随后袁 采风组一行来到龙门
镇久温塘火山冷泉遥 当编辑记者
们站在大叶榕下袁 看到泉水清澈
见底袁有着清洌的诱惑时袁大家都
禁不住甩掉鞋子袁卷起裤脚袁与泉
水来一次亲密接触袁 享受天然的
鱼疗遥 叶新东方曳的主编说院野这
里的风景实在太迷人了袁 若不是
亲自来一趟袁 真的不知道这里还
有一个世外桃源袁 生活在这里的
人们太幸福了遥 冶

海南省期刊协会会长章小兰
向记者介绍袁 协会每年都会举办

此类活动袁 增进会员刊社之间的
学习交流遥 同时也希望通过这样
的采风活动袁 让期刊媒体的工作
者能更进一步地深入基层群众袁
了解基层群众生活袁 更好地践行
党的群众路线教育实践活动遥
叶灌篮曳尧 叶环球首映曳 的主编张
依人认为袁 在互联网等新媒体的
冲击下袁 纸媒更要贴近群众袁 迎
合读者的阅读需要袁 才能获得长
足发展遥
活动期间袁 省文体厅副厅长

柳松华袁省期刊协会会长章小兰袁

定安县委常委尧 宣传部长孙泽文
出席在母瑞山革命纪念园举行的
启动仪式遥 柳松华代表全省期刊
协会向母瑞山革命老区捐赠杂志
1000册袁定安也向海南期刊协会
赠送一幅母瑞山油画遥

据了解袁 此次大型采风活动
以野转文风尧转作风尧改文风冶为主
题袁在为期两天的活动里袁参加活
动的编辑记者分别深入母瑞山革
命纪念园尧 翰林森林氧吧乡村公
园尧皇坡王子爱情乡村公园尧龙门
冷泉乡村公园尧 天池富硒农产品
乡村公园尧文笔峰采风袁体验定安
独具特色的人文自然景观尧 与当
地村民一起观看具有定安本土特
色的文艺表演遥

海南期刊协会
定安采风赞叹院生活在这里的人们太幸福了

姻 王玉波

为更好的开展党的群众路线教
育实践活动袁7月 23日下午袁 省委
宣传部尧 省文明办到定安召开党的
群众路线教育实践活动座谈会遥 会
议征求在形式主义尧官僚主义尧享乐
主义尧奢靡之风等方面意见袁以及对
搞好教育实践活动的意见和建议遥

省文明办主任张学泮袁 县委常
委尧 宣传部部长孙泽文袁 县委宣传
部尧县新闻办尧公安局尧气象局尧电视
台以及定城镇尧龙湖镇尧雷鸣镇等相
关负责人参加会议遥

会上袁 各相关单位提出许多客
观建议袁如院省委宣传部尧省文明办
领导要多下基层指导基层干部尧宣
传干部的培训和学习袁 提高工作水
平曰 加大投入袁 推进文明生态村建
设袁帮助定安结合本地实际情况袁打
造本土特色品牌袁 提升定安城市形
象遥加强精神文明建设袁强化人文意
识袁提高群众素质袁继续大力发展文
化事业和完善基础设施遥

孙泽文对省委宣传部尧 省文明
办领导到定安指导工作表示感谢袁
指出需要重点抓好三个方面工作院
一是加大媒体监管力度袁 把握正确
的舆论导向避免小事变大事影响政
府形象曰二是加强基层干部尧宣传干
部的业务培训曰 三是加强文明生态
村建设袁为群众多办实事好事袁抓好
各类群众文化活动袁 丰富群众的精
神文化生活袁 提高农民思想道德素
质遥

张学泮认为各相关单位提出的
工作提出建议和意见十分的客观尧
中肯遥他说袁此次到定安开展党的群
众路线教育实践活动袁 就是要听取
各相关单位提出的工作建议遥 开展
教育实践活动袁 关键是要使干部受
教育尧让群众得实惠袁坚持一切从实
际出发袁切实抓好教育实践活动,进
一步增强政府的执行力和协调力遥
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